

卒業おめでとうございます

真新しい制服に身を包み迎えた入学式。早いもので、あれから3年の月日が経ちました。思い返せば、この3年間様々なことがありました。子どもたちは、互いに協力し合い、困難を乗り越え、成長することができたと思います。今後は一人ひとりが別々の道を歩んでいくことになりますが、それぞれの目標に向かって、一歩ずつ着実に歩んでいってほしいと思います。お子さんのご活躍を心より楽しみにしております。

最後になりますが、保護者の皆様には3年間、様々な面でご理解とご協力をいただきました。 職員一同、感謝申し上げます。

先生方からのメッセージ



仲間とともに、今自分にできることを力いっぱい発揮し、いろいろなものを創り上げてきた皆 さん。特に、体育祭・合唱祭は私の心に強く残っています。まさに、これが「利他共生」なのだ と思います。

人生は「自分探しの旅」と言われます。浅井中学校で培った「利他共生」の精神を胸に、今自分にできることを考え、発揮しながら、自分探しの旅を続け、自分の人生を創り上げていってください。

校長

「努力する者は希望を語り、努力を怠るものは不満を語る」どんなことも最後に決めるのは「自分」です。修正する勇気をもち、「前」を向いて進むことが道を拓きます。応援しています。

教頭

人生は、選択の連続です。選択した道が正しいと思えるかどうかは、選択後の自分の考え方と行動で決まります。自分を信じて、人生を切り拓いてください。

教務主任

『……全身に何百の武器を仕込んでも 腹にくくった"一本の槍"にゃ 敵わねェこともある……』 夢をあきらめず、突き進んでいってください。

校務主任

学年主任として過ごした初めての学年でした。とても楽しく、充実した3年間でした。ありがとう。これからも、縁を大切にし、出来た仲間と結束して、新時代を進んでいってほしいと思います。

学年主任 3-1担任

初めて | 年生から3年生までもち上がった 学年です。皆さんと一緒に過ごした3年間は 大切な宝物です。本当にありがとう。中学校卒 業後も皆さんの良さを最大限発揮し、さらに輝 くことを期待しています。

2組担任

3年前のあのとき、運動場に集合していた君たちの姿からは想像できないほど、成長したと強く感じます。中学校は I つの通過点。今よりも、もっともっと成長して素敵な大人になってください。3年間お疲れさまです。今までありがとう。 3組担任

「チャンスは準備された心に降り立つ」 世界に一人しかいない自分自身、個性を大切 にしながらも、周りの人も大切にして、思いや りの心、配慮を忘れずに、まだ見えなくとも、 自分自身の持つ力を信じ、力強く突き進め! あなたたちを信じる! 4組担任 『夢をあきらめないで!』

あなたたちは、可能性の塊です。どんなことにも変幻自在に対応する力を持っています。だから、どんなことがあっても大丈夫!!いつも心に『夢』をもって進んでいってくださいね。

Fight!! 5組担任

皆さんとは2年前からのお付き合いでした。 学年の輪の中にいつしか溶け込めるようになり、皆さんの寛容さ、温かさをしみじみと感じました。「志を立てて以て万事の源と為す。(すべての実践は志を立てることから始まる。)」(長州藩士 吉田松陰)これから多くの困難にぶつかるでしょう。でも、己の志を大切にして乗り越え、幸せをつかんでいってください。 3年所属 授業だけでなく、進路の立場としても接することができた、幸せな3年間でした。次に逢う時は、進路先で成長した姿が見られることを楽しみに、更なるパワーUPを期待しています。3年間ありがとう、そして卒業おめでとう。

進路指導主事 3年所属

卒業おめでとう。「冬は必ず春となる」という私の大好きな言葉をみんなに送ります。これから、いろんな困難にぶつかることがあるかもしれませんが、「必ず乗り越えられる!」と信じて前に突き進んでくださいね。応援しています。 3年所属

789 組の子たちを自然に受け入れ、いつも応援してくれたこと。とてもうれしかったです。彼らが学年の中で普通に過ごせたのは、皆さんが当たり前にしてくれたおかげです。その当たり前にできる優しさを大切に、笑顔で過ごしてくださいね。応援しています。

特別支援主任 7組担任

卒業おめでとうございます。これから新しい環境の中に飛び込んでいって、自分の世界をどんどん広げていこう!浅井中での3年間で得られた経験を自信にして、次の進路先でも頑張ってください。応援しています!

8組担任

卒業おめでとうございます。みんなと過ごした3年間はとても楽しかったです。自信を持って、何事にも「チャレンジ」してみてくださいね。"It's kind of fun to do the impossible." – Walt Disney

9組担任

一年生の時、ワクワクした顔で社会の授業を受けていたのが、とても懐かしいです。789組の子たちをいろいろな場面で受け入れてくれてありがとう。次はどんなワクワクが待っているかな?卒業おめでとうございます!

特別支援所属

